Contact: Ariel Gavilan

Claudia Gregory

Nueva Ram 1500 Lone Star 2019 se presenta en el Auto Show de Dallas

- La auténtica pick up de Texas regresa en 2019
- Nueva Ram 1500 2019 ofrece un balance de fortaleza, capacidad, tecnología y confort sin compromisos
- Ram Lone Star es la preferida entre los compradores texanos de pick ups

February 14, 2018, DALLAS - Ram ha presentado en el Auto Show de Dallas, el corazón de las pick ups de América, la Ram 1500 2019 Lone Star, la nueva versión de la primera pick up diseñada por texanos y fabricada específicamente para ellos.

La Lone Star, la pick up de la marca Ram más vendida en Texas, proporciona a los compradores un balance de fortaleza, capacidad, tecnología y confort sin compromisos.

"Su imagen para el trabajo duro ha hecho de la Ram Lone Star la preferida entre los compradores de Texas," aseguró Mike Manley, Responsable de la marca Ram. "Las pick ups son una parte importante de la vida de Texas y ha quedado demostrado que las camionetas Ram son duraderas. Su confiabilidad ha contribuido a cimentar la mayor lealtad entre los propietarios de cualquier pick up de media tonelada."

El equipamiento estándar de la Ram 1500 Lone Star 2019 incluye defensas delanteras y traseras brillantes, manillas de las puertas cromadas, un borde de parrilla brillante con inserciones billet, rines de aluminio de 18 pulgadas, faros antiniebla, asiento trasero abatible en proporción 60/40 y volante revestido de cuero con controles de audio integrados.

Además, ofrece los paquetes monocromáticos "Sport" y "Black" que proporcionan una amplia mezcla de interiores y exteriores para la nueva Ram 1500 Lone Star 2019.

La cabina ha sido completamente rediseñada, usando nuevos componentes, tecnología y materiales Premium que la convierten en el líder de su clase en lo que a calidad, confort y durabilidad se refiere. El comprador dispone de hasta cuatro niveles de acabado interior y dos opciones adicionales de configuración de los asientos: asiento de banco para seis pasajeros o asientos individuales en todas las plazas para que cinco ocupantes viajen cómodamente.

La nueva Lone Star también ofrece varios paquetes opcionales que permiten a los compradores mejorar funciones específicas, como por ejemplo el paquete de Utilidad para la caja, el paquete 4x4 Off Road, el paquete de Protección, el paquete de espejos de remolque y freno para Trailers, un paquete especial para incrementar la capacidad de remolque y el paquete de Iluminación Premium.

Para satisfacer las exigencias de trabajo duro de los compradores texanos y permitirles personalizar la Ram 1500 Lone Star en función de sus necesidades, existen, además, numerosas opciones individuales. Entre ellas se destaca la suspensión neumática con sistema de nivelación activa, el eje trasero con bloqueo electrónico, el sistema de monitoreo de puntos ciegos y los rines de aluminio de 20 pulgadas.

Disponible solo en Texas, los modelos Ram 1500 Lone Star 2019 se caracterizan por una exclusiva puerta trasera Lone Star y por la proliferación de emblemas interiores.

El modelo 2019 inicialmente se ofrecerá con el motor HEMI® V-8 de 5.7 litros, disponible también con sistema semihibrido eTorque. Un motor V-6 Pentastar de 3.6 litros se unirá a la familia a lo largo del año. Los compradores de la Lone Star pueden optar por sistemas de tracción 4x2 y 4x4, configuraciones Crew Cab y Quad Cab y longitudes de caja de 5 pies y 7 pulgadas (solo en las Crew Cab) y de 6 pies y 4 pulgadas.

Fabricada en la planta de Ensamble de Sterling Heights (Michigan), saldrá a la venta en el primer trimestre de 2019.

Sobre la nueva Ram 1500 2019

La nueva Ram 1500 2019 se convierte en el referente de la durabilidad, la tecnología, la eficiencia y el confort con componentes nunca antes ofrecidos en una pickup.

El peso total ha sido reducido en 225 libras. En la construcción del chasis, su columna vertebral, se han utilizado avanzados materiales e ingeniería vanguardista para eliminar hasta 100 libras, mientras que se ha logrado incrementar la resistencia, la durabilidad y la capacidad para el trabajo, con hasta 12,750 libras de capacidad de remolque y 2,300 de carga útil.

El sistema semi-híbrido eTorque proporciona una mayor eficiencia de combustible tanto en los motores V-6 como V-8.

El nuevo sistema Uconnect 4C con una pantalla táctil de 12 pulgadas lidera el mundo de las pickups con funcionalidades tales como la posibilidad de división en dos, la cámara de vista de 360 grados y el exclusivo contenido del sistema SiriusXm con 360L.

Los componentes de seguridad activa y pasiva se unen al arsenal tecnológico con elementos como control de crucero adaptativo, advertencia de colisión frontal, monitoreo de puntos ciegos y sistema de freno de alerta.

Sobre la Ram Lone Star

En 2002, Ram Truck se convirtió en el primer fabricante en reconocer la solidez del mercado de camionetas pickup en Texas, ofreciendo una edición exclusiva para este estado. La Ram edición Lone Star fue la primera camioneta pickup diseñada por texanos y fabricada específicamente para ellos.

La edición Ram Lone Star es sin duda alguna el modelo más vendido en Texas y representa más del 50 por ciento de las ventas de vehículos de media tonelada en este estado. Desde el debut de la Lone Star, Ram ha vendido más de 250,000 camionetas del modelo exclusivo para Texas.

Acerca de la marca Ram

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram ha emergido continuamente como líder en la industria con la gama de *pickups* que han demostrado durar.

Al crear una marca distintiva para *pickups*,Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más. Ya sea una familia que utiliza su Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su Ram ProMaster para hacer entregas comerciales diarias, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck incluye en sus productos diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características que realzan más aún sus capacidades.

Ram continúa superando a la competencia con los títulos más codiciados:

- En los últimos 30 años, Ram tiene el mayor porcentaje de vehículos que aún se encuentran en la carretera
- Mayor lealtad del propietario en la categoría de camionetas de media tonelada
- Mayor torque, el más alto de la historia: 930 lb.-ft. con Ram 3500 Cummins Turbo Diesel
- Mayor capacidad de remolque con quinta rueda: 30,000 lbs. con Ram 3500 Cummins Turbo Diesel
- Mejor en el segmento por su conducción y manejo con suspensión de aire trasera y de nivel automático
- Mejor en el segmento por su economía de combustible exclusivo Ecodiesel 27 mpg con Ram 1500

- Mejor en el segmento por su capacidad de remolque a gasolina 16,320 libras con Ram 2500
- Mejor desempeño para limpiar nieve Ram 2500 y 3500
- Mejor lujo disponible con Ram Tungsten Limited Edition
- Mayor espacio interior con el Ram Mega Cab
- Camioneta más potente para todo terreno Ram Power Wagon

Los clientes de camionetas, desde las de media tonelada a las camionetas comerciales, tienen amplias y exigentes necesidades, y requieren que sus vehículos tengan altos niveles de capacidad. Las camionetas Ram están diseñadas para ofrecer una experiencia total.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA US Español vía:

FCA en Español: http://media.fcanorthamerica.com/es

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com